
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

県外の大学に行って生活をする中で、地元の暮らしやすさを実感し、地元に戻って就職をしたいと思ったので、地元の就職先を探し

ました。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

就職希望の検討は 4年生の春休みから始めました。 

幼稚園・保育園以外の児童福祉施設の求人情報はほとんど大学に入ってこなかったため、ハローワーク等で情報を集めました。 

春休みが開けてからは実習や卒業論文に追われ、なかなか就活の準備ができず、7月初めくらいに履歴書の内容を考え始めまし

た。夏休みに入ってから就職希望先を見つけ、応募しました。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

履歴書の書き方や、何を書くのかで迷ったときには、大学の教員や友達に相談し、助言を得ました。また、就職情報を集めるため

に、福祉フェアに参加したことがとても役に立ちました。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

自分がどの方向に進みたいのか定まりきっていなかったので、とにかく少しでも興味のある業種の情報を広く探すようにしていました。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

子ども関係の職につきたいと考えており、普段から子どもと関わる機会をもっていたことが良かったです。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

就職活動の進め方は、所属学科・目指す職種・業種によってかなり違うのではないかと思います。 

私も保育関係の職を目指す周りの仲間も、春休みくらいから就活に向けて準備を始めており、他の業種よりもゆったりめなのではな

いかなと感じました。 

ですが、春休みが開けてからはかなりバタバタしたので、どの職種であっても就職活動の準備は早ければ早いほうが良いと思います。 

周りの仲間の就職がどんどん決まっていったり、周囲の人から早く準備をするようにと言われたりして焦るかもしれませんが、焦って決め

てもいいことはないと思うので焦りすぎないように頑張ってください。 
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